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<~k de nous faire connditre votre avis sur les résultats de son travail et la qualification
~ dans le poste occupé avant le:  11/04/2016

INITTULES OBSERVATION

* Connaissance Professionnelle
* Comportement
* Assiduité
|* Intérét et soin apporté au travail
* Adaptation
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Résumé :

Les moyens de commande de supervision et d’inspection et de suivi, et le degré de
conformité avec les dispositions des lois et reglements et les reglements et la
vérification de l'intégrité des résultats de I’entreprise et la mesure du rendement et
la référence aux forces et les faiblesses et de détecter les erreurs et les irrégularités
afin de les éviter, traiter et prévenir une récurrence de I'amélioration de la
performance des individus dans l'‘organisation et d’atteindre [Iefficacité et
I’efficience économique.

Mots clés : Controle, mesure du rendement

Summary:

Control means supervision and inspection and follow up, and the extent of
compliance with the provisions of laws and regulations and the regulations and the
regulations and the verification of the integrity of business results and performance
measurement and the reference to the strengths and weaknesses and detect errors
and irregularities in order to avoid them, treat and prevent a recurrence of
improving the performance of individuals in the organization and achieve the
effectiveness and economic efficiency.

Keys words: Control, evaluation strengths.



